
東京にいます

2015.09.03

⼩天才は隣に座っています。

 

これは⽇本語で投稿されたものです

孫超凡さんの⽇記



⼤分での素晴らしい時間

2015.09.12

 これは私が本当の意味で両親のもとを離れて遠くへ⾏く旅です。

 ⼈への依存⼼はたぶん本当に⽣まれつきのものなのでしょう。家で私は両親に依存していました。学校では先⽣や同級⽣に頼り、あの東京と北京での数⽇間ではその他の30⼈
の仲間たちを頼っていました。でもここに初めて来た時、⼼細く感じました。すべてのことが私にとってよくわからないことで、⾔葉も通じなくて、⾃分の伝えたいことをはっ
きりと伝えられませんでした。みんなが話をするのも普段の学校での感じとはちがっていて、⼤概の場合使っているのは⼝語で、初めのころはうまくなじめませんでした。でも
ここの⼈は本当にとても親切です。彼らは私が留学⽣だと知っているので、恐らくあまり慣れていないだろうと、できるだけ私が聞き取れる話をして交流してくれます。私の寮
は単⾝寮ですが、しょっちゅう⽇本の仲間達でいっぱいになります。中国と⽇本の違いについておしゃべりし、スポーツについて話し、私達の共通の趣味についておしゃべりし
ます。みんなは⾔葉が通じないけれど、彼らが⾃分たちが伝えたいことをとても気をつけながら伝えようとしてくれているのを感じました。本当に、とても感動しました。

 ⼊学してから、学校がわざわざ留学⽣のために歓迎会を開いてくれました。このことで私はより早くこのグループになじむことができました。私達は学校イベントの準備のた
めにいっしょにダンスを学んで、いっしょに紙の船を作りました。私はそのうちの⼀部分しか聞き取れていないけど、みんなとこれらの⼩さなことを⼀緒にできてとても楽しい
です。

 いまはもう慣れたと⾔っていいでしょう。彼らの表現⽅法を今も休むことなく学んでいます。学んでいると、少し疲れたと感じる時もありますが、⾃分の選んだ道なのだか
ら、さらに⼤変でも頑張ってやりきります。 
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学園祭

2015.09.15

  なんて⾔ったらいいでしょう、こういった⼤型イベントには、初めて参加したと⾔ってもいいでしょうと思います。

  天津にいたときは、学校の周年祭に参加したこともありますが、ほとんどは先輩たちが準備していたので、後輩の私たちは、⼿伝うこともなく、⼿伝えることもなかったで
す。けれどここに来たらすぐ学園祭に参加することになりました。ここは、みんなそれぞれやることがあるよう、本当の全員参加を実現しています。各クラスは⾃分らの表現し
たいことのため頑張っています。毎⽇夜７時頃まで忙しく作業していて、帰りは遅くて疲れていましたが、みんなと⼀緒に遊んだり何かをしたりすることができるだけで、いつ
も楽しくいられます。

  学園祭を準備することで、この⼤きなグループに溶け込もうという⻑旅をしている私が、さらに⼀歩を進んだと思います。これからも頑張ります︕
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家での楽しい⽣活

2015.09.22

 やっと新しいファミリーができました。始まったばかりの頃は、本当にとてもとても緊張していて、ホストファミリーの性格や、趣味も知らず、お互いのことがまったくわか
らない状況で私の短期のホームステイ⽣活が始まりました。 

 道中あまりしゃべっていなかったので、私と同じくシャイなホストファミリーなのだと思っていましたが、、家に着くと、雰囲気は全く違っていました。彼らは積極的に私に
あれこれ話しかけてきてくれ、⾃分のことを快活に話してくれ、⼀緒に買い物に⾏き、なんでもみんなで⼀緒にしてくれたので、とても楽しかったです。

 夜、ご飯を⾷べた後、写真を撮り始めました。ホストファミリーのお⽗さんはたくさん撮りました。みんなで⼀緒に変な顔をしてお互いに笑いあいました。異国異郷ですが、
家の温もりを感じました。ここでの時間は短いけれども、とてもすばらしく楽しい時間だと思いました。
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慌ただしく過ぎた⼀ヶ⽉

2015.10.05

⽇本に来てもう⼀ヶ⽉になりました。初めは慣れなかったが、だんだんと毎⽇の⽣活に慣れてきました︓寮⽣のみんなと同じように朝⾷に⽣卵を⼊れる︔納⾖を⾷べ慣れた︓な
まものや冷たいものにもなれた。努⼒さえすればあれこれといった慣れないことに、そのうち慣れるようになると信じています。続けて頑張ろう︕
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中間テスト

2015.10.16

 こちらにきて留学⽣となりましたが、⼀応学⽣なので、当然のことながら中間テストを受けました==（ほんと、どこにいてもテストを避けられないQAQ）。

 中間テストは全部受けたので、国語総合や、⽇本史など、これらも試験を受けなければいけません。意味は全くわからないけど、テストに向けて努⼒するのは、これも進歩と
⾔えるでしょう。
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APU⼤学

2015.11.04

⻑い間⽇記を書いてなかったがちょっと挨拶〜︕

 2⽇前、学校のみんなと⼀緒にAPU⼤学の⾒学に⾏きました。ついでに開催中の“天空祭”参加しました。そこで中国から来た留学⽣に会いました。なんだかとても親近感が湧き
ましたw

 この⼤学に対しての初印象は良かったですwチャンスがあればまたここに遊びにきます︕
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初めてのカラオケ

2015.11.23

⻑い間で何も書いてなかったがちょっと挨拶します︕

今⽇の午後、友達といっしょにカラオケへ⾏った︕以前は中国におる時、⾏ったことがあるけど、でも⽇本のは初めてですが、すこし緊張しています︕特に値段が安い店へ⾏っ
たので、中国語の歌がほとんどないです。だから、友達に「へたくそ」と⾔われました。すこし失望したけど、でもよく練習して、絶対旨くなると信じれています︕どころで、
⽇本語の歌まじむずいよ(笑)でも、いろいろなことを体験して、超⾯⽩いと思いますよ︕

これは⽇本語で投稿されたものです
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久しぶり

2015.11.30

  今⽇、中国からの学⽣たちが来ました︕とても楽しかったです︕でも、⼀⽇中ずっとしゃべっていたのでほんとうに疲れま
した︕

  久しぶりに中国⼈に会ったので、親近感がいっぱい湧きました︕チャンスがあれば、また来てくださいね︕
  あしたは期末テストがあるので、最近よく勉強しています︕疲れがたまってます… はあ、でも頑張りたいです︕絶対中間考
査よりいい点数を取ります︕

これは⽇本語で投稿されたものです
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期末考査

2015.12.07

  今⽇は期末テストの答案返却⽇でした︕

  今回は前回より、いろいろな反省点があります︕例えば、国語のテストの中に、漢字のケアレスミスがいっぱいあったし、
答えの説明不⾜が多かったです︕ノートの整理もできていなかったので、流れがあまりつかめなかったです︕
  数xと数yはちょっと惜しかったと思います︕両⽅とも全て99点でした︕あと1点なぜ、取られなかったということをよく考
えたいです︕
  これからの⽣活、規則正しい⽣活だけじゃなくて、1⽇1⽇を⼤切に⼩マメに勉強して、⼆週間から前⽇まで、テスト勉強に
追い込みます︕

これは⽇本語で投稿されたものです
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新学期

2016.01.08

  很久没写⽇记了，最近过得⽐较混乱也就忘了这回事= =偶尔写⼀篇怕你们忘了我的存在（笑）

  第三学期也总算开始了，⼜要回到每天4⼩时学习时间的⽇⼦了，想想都是⼀脸⾟酸泪哦天...但是好像离见到其他⼈的⽇⼦也越来越近了呢。

  总之希望快点到2⽉然后可以见到你们就好了=v=

これは⽇本語で投稿されたものです
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马拉松

2016.02.05

  今天参加了学校组织的强步⼤会，跑了12公⾥。

  感觉跑完之后腿都不是⾃⼰的了，已经感受不到腿的存在了。

  离见到你们也就还有两天了，想想就蛮兴奋。

  总之，继续加油~︕

これは⽇本語で投稿されたものです
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卒業式

2016.03.17

   先⽇は、学校の卒業式に参加して、感慨深かったです。

  卒業式では、各学年は１つずつ出し物をしました。それが終わったら、三年⽣の先輩たちの発⾔です。⼥⼦の先輩は話しながらも喉を詰まらせ声が出ないまま泣いていまし
た。ほかの先輩たちもみんな涙を堪えて三年⽣としての最後の発⾔を終わらせました。みんなはこの６年間に世話をしてくれたことに感謝していました。いつも超しつこい寮⻑
さん、うるさい寮⺟さん、そしていつも最も厳しい先⽣まで、微笑んで「これから頑張ってね︕」と⾔っただけです。その⼀瞬は、世界がすべて優しくなったように思えまし
た。

  三年⽣の先輩たちは、昔あった⾯⽩い話をずっと喋っていました。寮監先⽣との戦いだとか。私もそれにつられて、私たち⼀年⽣のことを思い出しました︓こっそりとロッカ
ーの中に隠れて漫画を読んだり、消灯後にみんなで部屋に集まってインスタントラーメンを⾷べたり、夜は30分の休憩時間に狭い部屋でサッカーをしたり、何⼈かでベンチに
座って先⽣の悪⼝を⾔ったり、いろいろありました。その時は⼤変だったのですが、今になって思えばなかなかいい思い出でした。管理が厳しい寮だからこそ、私たちは倍に努
⼒して、お互いの気持ちをよりよく理解し合い、よりよく互いに相⼿のことを受け⼊れ合えるようにできました。

  この寮に⼊った初⽇のことをまだ覚えています。三年⽣の先輩に声をかけられて、本当にびっくりしました（笑）。最初は友達もまだ少なくて、ほとんどの三年⽣の先輩たち
が、「最近はどう︖」、「何か困ることはない︖」と挨拶してくれました。ごく普通の挨拶ではありますが、感動しました。もっと彼らと話したかったと思っていますが、もう
そんな機会はないと今更気付きました...

  とにかく、あなたたちには順調な未来があるように。

  これからも⽣き⽣きで活躍できるように。
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